

□令和6年度スローガン

笑顔あふれる

「み」みつけよう夢を

「た」高めよう志へ助け合おう友と

「ち」知恵と

「や」やる気と

「ま」真心で

～いつでも・どこでも・だれとでも～

学校評価アンケート回答に係る お礼とお知らせ

昨年末、今年度の学校評価アンケートを、保護者の皆様に回答していただきました。

また、その結果を受けて学校関係者評価委員の皆さまには2月末にご意見をいただきました。

この度、学校関係者評価も含め、アンケートの集計・分析が終了しましたので、本日、安心メールとホームページにて公開いたします。

また、学校関係者評価につきましても、ホームページに掲載いたしますので、併せてご覧ください。

アンケート結果は、今年度の学校運営に反映させ、より良い学校づくりを目指してまいります。

保護者及び学校関係者評価委員の皆様、学校評価アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。

「感謝」「決意」に溢れた6年生を送る会

2月28日(金)、『6年生を送る会』が開催されました。本校は、児童数の関係で、卒業式に参加できる在校生は5年生のみ。つまり、この6年生を送る会が、1年生～4年生にとっての卒業式と言えます。

私は、御館山小学校の6年生を送る会が大好きです。それは、送る側・送られる側それぞれが、これまでを振り返って感謝を伝え合い、決意を語り、6年生の卒業を祝うという一点で、全校みんなが心を一つにできるとても温かな一時だからです。

先週行われた会も、それぞれの学年の気持ちが溢れたとても素敵な会でした。6年生入場の時から、身を乗り出して6年生を見つめる下級生。「あっ〇〇ちゃんだ！」と仲良しの6年生の名前を呼ぶ1年生。互いに見つめ合って小さく手を振り合う6年生と下級生の姿もありました。

そして各学年からの発表。(発表順に紹介します)トッピングは**2年生**による「夢をあきらめないで」の合唱です。全身でリズムをとりながら、最後尾の子たちまで、口を大きく開けての合唱は、「あなたらしく輝いてね」の歌詞通り、6年生へのエール溢れる、素晴らしい合唱でした。

続いては、**3年生**の合唱「勇気100%」です。みんなで左右に体を揺らし楽しそうに歌う3年生を見て、6年生の体も、自然とリズムをとり、体の揺れが3年生と同調していました。「6年生への大好き100%」が溢れた、「元気も100%」な合唱でした。

次は、**4年生**からのクイズです。「1年生の時の校長先生の名前は？」など適度な難易度のクイズで、6年生は、小学校生活を振り返りながら、実に楽しそうに回答していました。そして正解発表時には、回答者である6年生以上に、1年生が喜んでくれたのも微笑ましかったです。

続いては、**5年生**。中身は、6年生の中学校生活を想像してのクイズです。ユーモアたっぷり、しかも全力で演じ表現する5年生に、会場は最初から最後まで大爆笑でした。そして最後には、「後は自分たちに任せてください」という決意のこもった歌で締めくくった5年生。その後に行われた校旗引継ぎも含め、この1年間、リーダーとして学校を引っ張ってくれた6年生への感謝の気持ちと、次のリーダーとしての自覚と決意が強く伝わってきました。

そして在校生の最後は、この1年間6年生と関わる機会が多かった**1年生**です。いつ練習したの？と思うほどのキレイのダンスと、とても元気な呼びかけ。そんな1年生を、今日イチのニコニコ笑顔で見つめる6年生の表情から、この1年間のつながりの深さを感じました。

1～5年生からの出し物(メッセージ)を受けた**6年生**は、そのお返しに、卒業式で歌う候補曲となっていた『旅立ちの日に』の合唱と、それぞれの学年へ次のようなメッセージを贈りました。「一緒に遊んで、私たちが元気にしてくれてありがとうございます！」(1年生へ)「来年は新しい教科が増えますね。がんばってください！」(2年生へ)「来年はクラブ活動が始まります。新しい経験を積んでくださいね！」(3年生へ)「来年は委員会活動などが始まりますね。六年生の支えとなってがんばってください！」(4年生へ)「来年から最高学年として学校を引っ張っていく存在となります。がんばってください！」(5年生へ)文字面だけでは伝わりにくいかもしれませんが、これらのメッセージは、まるで卒業式での「別れの言葉」みたいで、会場みんなが6年生の言葉に聞き入っていました。

そして最後は、今年から新たに追加された「**ありがとうの花**」の全校合唱です。「人権集会の時に全校で歌ったこの歌を、是非6年生を送る会でも歌いたい！」この意見が代表委員会で見られ、今回からプログラムに追加されたものです。「みんなが互いに感謝しあい認め合う」というこの歌の内容は、正に6年生を送る会にピッタリで、全校みんなで心を込めて歌いました。

今回の「6年生を送る会」に参加した子どもたちの表情は、この1年間、下級生のお世話をし、困ったときには助け、一生懸命学校を引っ張った6年生への、下級生の思いが詰まった笑顔に溢れていました。6年生は、この下級生たちの感謝の表情を心に焼き付け、卒業式までの期間を、悔いのないように過ごしてほしいと願っています。そして、卒業式での希望に溢れる凛々しい姿が見られることを楽しみにしています。